

# Festejos y Promoción Turística: Móstoles vuelve a poner en valor su Historia y sus tradiciones en las Fiestas del 2 de Mayo declaradas de Interés Turístico Regional

Fecha de publicación: 22/04/2015 00:00

## Descripción:

Se celebrarán desde el 30 de abril al 3 de mayo.

Desde el Área de Festejos del Ayuntamiento de Móstoles se ha diseñado una amplia y variada programación de actos encaminados a recordar y celebrar los hechos más importantes de nuestra Historia.



El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha dado a conocer la programación de las Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional por la Comunidad de Madrid y que tendrán lugar del 30 de abril al 3 de mayo.

Para el Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, "la gesta de los alcaldes de 1808 ha de volver a servir para poner en valor la relevancia de Móstoles en nuestro pasado, pero

también en un presente y en un futuro que, entre todos, nos estamos ganando gracias a nuestro principal patrimonio, el capital social y humano de nuestros ciudadanos".

Desde el Área de Festejos del Ayuntamiento de Móstoles se ha diseñado una amplia y variada programación de actos encaminados a recordar y celebrar los hechos más importantes de nuestra Historia.

### **Día del Niño en el Recinto Ferial de Atracciones el 27 y 29 de abril**

El programa de fiestas incluye ocio para los más pequeños en el Recinto Ferial de Atracciones (en la Avda. de Portugal, frente al Hospital de Móstoles), desde el 24 de abril hasta el 3 de mayo, con la celebración del Día del Niño los días 27 y 29 de abril. Precio 50%: 1,50 €

### **Del 30 de abril al 3 de mayo, Mercado Goyesco**

Como en las ediciones anteriores, será el Mercado Goyesco, quien a través de una ambientación goyesca de principios de siglo XIX, ambientará las calles del casco histórico de Móstoles durante estos días, recreando con gran realismo los oficios de la época de la mano de artesanos que acercarán a vecinos y visitantes las costumbres y productos de aquella época. El Mercado Goyesco permanecerá abierto de 11:00 h a 14:00 h y de 17:00 h a 01:00 h.

El Mercado estará formado por puestos de artesanía y alimentación, así como juegos tradicionales para los más pequeños, talleres demostrativos de oficios antiguos y actividades de animación.

### **Jueves 30 de abril, pregón y chupinazo. "Móstoles Siglo XXI. Tradición y futuro"**

El tradicional pasacalle de gigantes y cabezudos recorrerá las calles del centro de la ciudad a las 19:30 horas, amenizado por la música de la Banda Municipal Juvenil. Contaremos con la participación de las peñas de la ciudad, animando a los vecinos a sumarse al recorrido y vivir el inicio de las Fiestas del 2 de Mayo 2014 con el pregón y chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento a las 20:00 h. El pregonero será Rafael Manzano, nacido y criado en Móstoles, inscrito con el número uno en la Peña El Soniquete, primera peña que se creó en Móstoles hace 35 años. Así mismo, es uno de los capataces de la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad.

Ese mismo día a las 22:00 horas el Monumento del Bicentenario, ubicado en la Plaza del Sol, será el protagonista del espectáculo "Móstoles Siglo XXI. Igualdad, Democracia, Justicia y Convivencia son los pilares sobre los que se sustenta nuestra sociedad, cuyo espíritu recoge el Monumento al Bicentenario de 1808. El Móstoles del siglo XXI inspirará el espectáculo piro-musical haciendo gala de la más avanzada tecnología y calidad artística, enarbolando las relaciones humanas y las emociones que brotan del corazón de los mostoleños. Una ocasión única de contemplar este espectáculo exclusivamente diseñado para nuestras fiestas.

## **Viernes 1 de mayo, Recreaciones Históricas y XXXV Concurso de carrozas**

Bajo el título "Móstoles 1 de mayo 1808" y desde las 12:00 horas, actores voluntarios de la ciudad dirigidos por Claudio Pascual, que participan en los talleres de Interpretación y Expresión impartidos por Juan Polanco y Raúl Cassineiro, protagonizarán diferentes escenas costumbristas encarnando a los personajes de la época. Las escenas representadas serán "Lavadero", "Fuente de Los Peces" y "Ayuntamiento".

En el Museo de la Ciudad a partir de las 13:00 horas la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo donará al Ayuntamiento de Móstoles cuatro maquetas que, a escala 1:35, muestran de manera cronológica los hechos acaecidos en esta ciudad el 2 de mayo de 1808. Dichas maquetas pasarán a ser patrimonio municipal y a formar parte del fondo del Museo de la Ciudad, donde quedarán expuestas.

Por la tarde, a las 18:00 h, vecinos y visitantes podrán disfrutar de otro de los actos que todos los años reúne a numerosas personas; la XXXV edición del Concurso de Carrozas, que contará con la participación de los colectivos de la ciudad y la colaboración musical de la Banda Municipal Juvenil. Recorrerá las calles de Alfonso XII, Dos de Mayo, hasta la Plaza del Pradillo. El broche final, la entrega de premios, tendrá lugar al finalizar el desfile desde el balcón del Ayuntamiento.

## **Sábado 2 de mayo, Homenaje a los Héroes de la Independencia en la Plaza del Pradillo, entrega de los Terceros Premios Mostoleños 2015 y representación de los Hechos Históricos del 2 de Mayo**

El sábado, 2 de mayo, la tradicional Misa en Honor de los Alcaldes, a las 10:00 h en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, iniciará los actos de este día. Tras la celebración religiosa, la Corporación Municipal acompañada por grupos de recreación histórica, y de la Banda Municipal Juvenil, recorrerán las calles del centro hasta llegar hasta la casa donde vivió y murió Andrés Torrejón, donde tendrá lugar la imposición de la corona de laurel. A continuación se procederá al descubrimiento de una placa conmemorativa de la peña Barbacana en la calle Cádiz, en homenaje a Las Cortes de Cádiz. En ese mismo acto se brindará con moscatel y bollitos típicos de la localidad, que ofrecerá la peña Barbacana a los asistentes.

Uno de los momentos estelares de este 2 de mayo será la celebración del Acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia 1808 -1814, a las 12:00 horas, en la Plaza del Pradillo, donde como testigo se encuentra el monumento de Andrés Torrejón, ante el cual se depositará una corona.

El acto contará con una nutrida y variada participación de la sociedad mostoleña con las actuaciones de la Coral Villa de Móstoles, la Escuela de Danza Rojas y Rodríguez Ciudad de Móstoles, la Asociación Histórico-Cultural 2 de Mayo y la Asociación Histórica Desastres de la Guerra, las Casas Regionales de la ciudad, Asociaciones de Inmigrantes, así como miembros de la Policía Municipal y de Protección Civil y diferentes representantes del tejido social del municipio.

Como cierre al acto Homenaje, se celebrará la entrega por parte del Alcalde, Daniel Ortiz, de la tercera edición de los Premios Mostoleños 2015, una iniciativa del Gobierno municipal, que pretende premiar a aquellas personas que se han distinguido de modo extraordinario en su vida cotidiana como modelo y estímulo para el resto de la sociedad.

Desde las 18:00 horas se podrá visitar en el patio del Colegio Público Beato Simón de Rojas un Campamento de la época napoleónica, al que darán vida un importante grupo de recreadores.

Por la tarde, la Plaza de España cambiará su fisonomía para acoger la representación de los Hechos Históricos, "Móstoles 2 de Mayo de 1808" en la que el pueblo mostoleño se alzó ante las tropas napoleónicas gracias a sus alcaldes Andrés Torrejón y Simón Hernández, cambiando con ello el curso de la historia. Esta representación de los Hechos Históricos "Móstoles 2 de Mayo de 1808" será a las 19:30 horas. Actores voluntarios de la ciudad dirigidos por Claudio Pascual, que participan en los talleres de Interpretación y Expresión impartidos por Juan Polanco y Raúl Cassineiro, darán vida a los principales personajes históricos.

### **Desfile de los Farolillos en Homenaje a los Alcaldes de 1808**

Como colofón a los actos de Homenaje de la Independencia de 1808-1814, varias calles del centro serán el escenario del "Desfile de los Farolillos", bajo el lema ¡Ven vestido de época!, organizado por la Peña El Soniquete, en colaboración con la Federación de Peñas de Móstoles y el Consistorio. Encabezado por la Banda Municipal Juvenil, el desfile con los vecinos ataviados con vestuario de la época, recorrerá las calles Juan de Ocaña, Batalla de Bailén, Plaza de Andrés Torrejón, Antonio Hernández y terminará en la Plaza del Pradillo, junto al monumento a Andrés Torrejón. Participarán además, miembros de diferentes asociaciones de Recreación Histórica llegados de los diferentes puntos de la geografía española.

### **El domingo 3 de mayo, salva de fusilería y desfile en honor a los caídos en la Guerra de la Independencia**

El domingo, 3 de mayo, desde las 11:00 horas, habrá una salva de fusilería en honor a todos los caídos en la Guerra de la Independencia Española (1808-1814), a cargo de las Asociaciones Histórico Culturales pertenecientes a la Asociación Napoleónica Española, ante la escultura ecuestre de D. Pedro Serrano (en la rotonda de la Avenida de la Constitución y el Paseo de Goya). A continuación tendrá lugar un Desfile de las tropas participantes que se desarrollará por la Avenida de la Constitución, Ricardo Medem, Andrés Torrejón, Cristo, Avenida de 2 de Mayo, Cuesta de la Virgen, para finalizar en el Parque Cuartel Huerta. Acto seguido tendrá lugar la Recreación de una batalla del periodo Napoleónico en el parque Cuartel Huerta. En torno a las 13:00 horas se producirá un Homenaje de las Asociaciones Napoleónicas a los Héroes del 2 de mayo, ante el Monumento a Don Andrés Torrejón en la Plaza del Pradillo.

## **Baile con orquesta y DJ'S en Finca Liana**

Desde el 30 de abril hasta el 3 de mayo, el parque Finca Liana será, un año más, punto de encuentro de las fiestas con música y baile por las noches, y la presencia de las peñas de la ciudad y asociaciones de vecinos. Varias orquestas y DJ'S, seleccionados por su calidad a nivel nacional, amenizarán con sus canciones las veladas.